



WE ARE ONE – Das Leben ist eine Reise...



Mit einem spannenden Plakat hatte die diesjährige Klasse 7a zu der Abschlussaufführung ihres Tanzprojektes am 31.01.2015 eingeladen: Eine stilisierte Weltkugel mit einem Schädel, in dem sich die Erdteile spiegeln, dazu außerirdische Wesen – diese Bilder waren bereits ein Hinweis auf die dargebotenen Szenen. Die Akteure führten die Zuschauer dann an unterschiedlichste

Schauplätze: Gruselfeld – New York – Hip Hop 1 – Sahara – Frankreich – Hip Hop 2 – Yallah. Mit der entsprechenden Musik untermalt tanzten die Klasse und kleine Teilgruppen eindrucksvolle Formationen und Bewegungsgesten. Ein Textbeitrag führte das Publikum in eine fremde Herkunftswelt einer kurdischen Familie. Durch abwechslungsreiche raffinierte Lichtgestaltung und die Verlegung der Tanzbühne in die Mitte der Aula befand sich das Publikum in einer „anderen Welt“ und lauschte dementsprechend gebannt den fremdartigen Klängen und verfolgte begeistert die großartige Bewegungsaufführung der 7a.

Unter der Begleitung von Herrn Münstermann und Frau Theobald sowie professionell angeleitet von den Tänzern Herrn Zermeño und Frau Maack hatte die Klasse 7a im ersten Schulhalbjahr dieses Projekt erarbeitet. Die Technik-AG unterstützte mit Licht- und Tongestaltung die Präsentationen. Bereits zum wiederholten Mal hat das Landesprogramm „Kultur und Schule“ des Ministeriums das Projekt ermöglicht. Die zwei Aufführungen, einmal vor den Mitschülern und am Abend vor den Eltern waren ein großer Erfolg und wurden vom Publikum mit langanhaltendem Applaus belohnt.

Martina Theobald (Leitung Bewegungs-Theater-Projekt)

